

»Emotional Tracking« - Ausstellung im Freien Museum

Vor der Ratio gibt es das Gefühl. Im Projekt »emotional tracking« des Fachgebiets Bildhauerei der Kunsthochschule Berlin Weißensee setzen sich Studierende mit dieser Erkenntnis auseinander. Anhand von eigenen Experimenten, wissenschaftlichen Texten und im Gespräch mit Gästen verschiedenster wissenschaftlicher Institute haben die KünstlerInnen über den emotionalen Ausdruck und interpretierte Gefühle diskutiert. In der ersten Etage des Freien Museum Berlin präsentiert sich nun die »Testanlage Emotional Tracking«. Der Fokus ist auf die Wahrnehmung von und die Arbeit mit Emotionen gerichtet. Projektleitung: Prof. Hannes Brunner, Nadja Schöllhammer (Kunsthochschule Berlin Weißensee) und Darius Bork, Marta San Gregorio (Freies Museum Berlin). Das Projekt wird unterstützt von der Mart Stam Gesellschaft und dem Freien Museum Berlin.

Preview: Mittwoch, 30. April 2014, 17–19 Uhr

Eröffnung: Freitag, 2. Mai 2014, 17–22 Uhr

Dauer: 2.–11. Mai 2014

Im Verlauf der Ausstellung finden Gespräche und Filmvorführungen statt. Eintritt frei.

Ort: Freies Museum Berlin, Bülowstraße 90, 1. OG, 10783 Berlin

Tel. 030 767 42 670, office@freies-museum.com

Weitere Informationen / Termine der Veranstaltungen unter:

<http://www.freies-museum.com>

»Emotional Tracking« - exhibition at Freies Museum Berlin

Before ratio, there is emotion. In the project »emotional tracking«, students in the department of sculpture at the Weißensee Academy of Art Berlin engaged with this idea. Using experiments of their own, scholarly and scientific texts, and in conversation with guests from a whole range of academic institutes, the artists discussed emotional expression and interpreted emotions. On the second floor of Freies Museum Berlin, they present the »Test Plant Emotional Tracking.« The focus is on the perception of emotions, and working with emotions. Project directors: Prof. Hannes Brunner, Nadja Schöllhammer (Weißensee Academy of Art Berlin) and Darius Bork, Marta San Gregorio (Freies Museum Berlin). The project is supported by the Mart Stam Gesellschaft and the Freies Museum Berlin.

Preview: Wednesday, April 30, 2014, 5–7 pm

Opening reception: Friday, May 2, 2014, 5–10 pm

Exhibition: May 2–11, 2014

In the course of the exhibition, there will be panel discussions and film screenings. Free entry.

Venue: Freies Museum Berlin, Bülowstraße 90, 2nd floor, 10783 Berlin

Tel. 030 767 42 670, office@freies-museum.com

Further information / schedule of events available at

<http://www.freies-museum.com>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de

